



いよいよ11月…学習も行事も充実期です

長い2学期も折り返し地点を過ぎました。先月20日には中体連秋季総体が行われ、夏の大会後に3年生からバトンを受け継いだ新チームとしての初めての大会でした。この約2か月間、積み重ねてきたことがどのような形で発揮できたでしょうか。私もいくつかの試合の応援に駆けつけましたが、前のチームの良さをしっかり受け継ぎ、そして自分たちのチームの新しい形を作りつつあることを感じました。

次の大会は5月の春季総体になります。それまで半年以上の長い期間となりますが、どのような技術を身に着けるかと同時に、どのような選手として、またチームとして成長していけるかが大切だと思います。強い選手、は心も強くなくてはなりません。「当たり前のことをちゃんとできる」選手として大会の会場に立ってほしいですね。この技術面だけでなく、生活面も含めて自信にして、春・夏の大会ではたくさんの人たちの応援の中、力を発揮してほしいと思います。

また、23日にはさわやかな秋空の下、校内マラソン大会を開催しました。大変天気も良く、例年より暑い日でしたが、上り坂など大変な要所を乗り越え、最後まであきらめず、今の自分の精いっぱい力を発揮したことを自信にしてください。ただ、表彰を受けた人も、そうでなかった人も、マラソン大会の積み重ねてきた練習と本番で培った粘り強さを学習にも生かしてほしいです。本当にお疲れさまでした。



3年生は天気にも恵まれた中、修学旅行に行ってきました。この3日間、時間やマナー・ルールを守ること、仲間と協力すること、社会人の一人としてのふるまいなど、楽しい中にも心がけるべきポイントがたくさんありました。「自分だけが」楽しいのではなく、それぞれの少しずつの我慢で「みんなが」楽しいと思える修学旅行になったでしょうか。

◎1年生の様子・お知らせ◎

2学期の夢未来(総合学習)では、夏休みの課題で作成した「五感レポート」の発表を各クラスで行い各クラスから5名ずつの代表者を選びました。10月11日(水)にはクラス代表者10名の学年発表を多目的ホールで行いました。それぞれ工夫された内容と堂々とした発表態度で充実した学年発表の時間となりました。

◎2年生の様子・お知らせ◎

職場体験の事後学習として事業所ごとにまとめレポートを作成し、10月18日(水)に2チームに分かれて発表会を行いました。また10月25日(水)には「平和堂甲西店」「日野幼稚園」「水口テクノス」「アルプラザ水口」「餃子の王将コメリ水口店」「近江八幡市立けんこうふれあい公園」が各チームの代表として学年全体の前で発表しました。

その結果、11月16日(木)の文化発表会では「水ロテクノス」「近江八幡市立けんこうふれあい公園」が全校の前でレポートを報告する予定です。



◎3年生の様子・お知らせ◎

修学旅行の事前学習として国立科学博物館やディズニーランドの行動計画を立てたり、行程表の読み合わせをしたり、新幹線に乗車する際の並び方や乗車練習までしました。必要な物の新調、お家での声かけやお心遣い、また送迎などご協力有難うございました。



☆学校からのお知らせ☆

11月の主な行事予定

- 10日(金)ブロック駅伝
- 15日(水)甲賀市小中音楽会(中3参加)
- 16日(木)文化発表会(あいこうか市民ホールにて)
- 22日(水)2学期期末考査1週間前
- 29日(水)~12月1日(金)2学期末考査

12月の主な行事予定

- 4日(月)~8日(金)午前中授業 *部活動などのある人は昼食持参
- 7日(木)~8日(金)中3ロボットプログラミング授業
- 9日(土)PTA研修会
- 13日(木)中3GTEC、中高全学年演劇鑑賞
- 15日(金)~21日(木)3時間授業+三者懇談会
- 22日(金)①大掃除 ②終業式 ③学活
- 28日(木)~1月4日(木)学校閉庁日

*都合により予定が変更になる場合があります。

*その他行事につきましては、本校ウェブサイトにも毎月掲載をしていますので、そちらもご覧ください。

[\(http://www.e-minakuchi-h.shiga-ec.ed.jp/\)](http://www.e-minakuchi-h.shiga-ec.ed.jp/)

・甲賀市小中音楽会については保護者の方には入場していただきませんが、同じ曲を文化発表会で披露いたしますので、そちらでお楽しみください。なお、感染症拡大予防のために昨年度まで行っていた配信は今年度より行いません。

・文化発表会での写真や動画は、SNSなどで配信されませんようよろしくお願いいたします。